
Ata da Centésima Décima Terceira Sessão Ordinária da 15ª Legislatura realizada no dia 

04 de dezembro de 2023, no Plenário da Câmara Municipal de Balsa Nova, sob a 

Presidência do Vereador Nélio José Chiquito. A Sessão teve início às 19h00, além do 

Presidente, contou com a presença dos Vereadores Adalton Portela Franco, Clever 

Aparecido Iavolski Poletto, Ernani Bubniak, João Carlos da Luz, Jocemir Fávaro, Joel 

Bathke, Reinaldo José Franco Filho e a falta justificada do Valmir José Matozo. O 

Presidente Nélio José Chiquito solicitou ao Secretário Vereador Ernani Bubniak, que 

realizasse a leitura da ata da sessão anterior. Colocado em votação a ata foi aprovada 

por unanimidade. No EXPEDIENTE ocorreu a leitura dos Ofícios nº 564, 565, 566, 567, 

569, 570 e 571/2023 do Executivo Municipal que encaminham os Projetos de Lei nº 

041, 042, 043, 044, 045, 046 e 047/2023. Leitura dos Projetos de Lei nº 041, 042, 043, 

044, 045, 046 e 047/2023 do Executivo Municipal. Leitura da Indicação nº 159/2023, de 

autoria do Vereador Ernani Bubniak. Leitura da Indicação nº 160/2023, de autoria do 

Vereador Reinaldo José Franco Filho. Leitura da Indicação nº 161/2023, de autoria do 

Vereador Clever Aparecido Iavolski Poletto com apoio do Vereador Jocemir Favaro.  Na 

ORDEM DO DIA ocorreu única discussão e votação para o pedido de tramitação em 

regime de urgência do Projeto de Lei nº 041/2023, do Executivo Municipal. Colocado em 

votação foi aprovado por todos os votantes. Única discussão e votação para o pedido de 

tramitação em regime de urgência do Projeto de Lei nº 042/2023, do Executivo Municipal. 

Colocado em votação foi aprovado por todos os votantes. Única discussão e votação 

para o pedido de tramitação em regime de urgência do Projeto de Lei nº 043/2023, do 

Executivo Municipal. Colocado em votação foi aprovado por todos os votantes. Única 

discussão e votação para o pedido de tramitação em regime de urgência do Projeto de 

Lei nº 044/2023, do Executivo Municipal. Colocado em votação foi aprovado por todos 

os votantes. O Presidente antes de colocar em votação o Parecer Conjunto nº 10/2023, 

referente ao Projeto nº 040/2023, o qual trata de uma suplementação orçamentária e 

diante das polemicas que este estava causando a Procuradoria do Município procurou o 

Legislativo voluntariamente para prestar esclarecimentos sobre o processo judicial, o 

qual resultou o pedido de suplementação, desta forma o Presidente convidou o 

Procurador Daniel para fazer o uso da palavra. O Procurador fez os devidos 

esclarecimentos sobre o processo e que ao aceitar esse acordo o Município foi 

beneficiado. Ao final da fala do Procurador o Presidente abriu um tempo para os 

Vereadores fazerem perguntas, os Vereadores Clever e Jocemir realizaram diversos 

questionamentos, os quais foram respondidos pelo Procurador. Única discussão e 



votação do Parecer Conjunto nº 10/2023, das Comissões de Justiça e Redação e de 

Finanças e Orçamento, referente ao Projeto de Lei nº 040/2023. Colocado em votação 

foi aprovado por todos os votantes. Primeira discussão e votação do Projeto de Lei nº 

040/2023, do Executivo Municipal, cuja súmula Dispõe sobre autorização para abertura 

de Crédito Adicional Especial no Orçamento Fiscal do Município de Balsa Nova para o 

exercício de 2023 e a promover alterações no Plano Plurianual 2022-2025 e na Lei de 

Diretrizes Orçamentárias 2023. O Vereador Clever falou que apesar das explicações 

dadas pelo Procurador, ele ainda ficou com dúvidas em algumas questões e por isso é 

contra a aprovação do projeto. Colocado em votação foi aprovado por cinco votos 

favoráveis.  Única discussão e votação do Parecer nº 02/2023, da Comissão de Finanças 

e Orçamento, referente ao Acórdão de Parecer Prévio nº 306/2014 – Primeira Câmara. 

Colocado em votação nominal foi aprovado pelos Vereadores Reinaldo, Joel, Clever, 

Adalton, Ernani, João, Nélio e rejeitado pelo Vereador Jocemir. Primeira discussão e 

votação do Projeto de Decreto Legislativo nº 02/2023, do Legislativo Municipal, cuja 

ementa dispõe sobre o julgamento de contas da prefeitura Municipal de Balsa Nova, do 

exercício financeiro de 2012. Colocado em votação nominal foi aprovado pelos 

Vereadores Reinaldo, Joel, Clever, Adalton, Ernani, João, Nélio e rejeitado pelo Vereador 

Jocemir. Única discussão e votação da Indicação nº 159/2023, de autoria do Vereador 

Ernani Bubniak, que indicam ao Executivo que por meio da Secretaria de Agricultura e 

Meio Ambiente e da Secretaria de Urbanismo realizem estudo com objetivo de verificar 

a possibilidade de limpar o Arroio do Felipe, que passa aos fundos do Parque de 

Máquinas do município. Colocado em votação foi aprovado por todos os votantes. Única 

discussão e votação da Indicação nº 160/2023 de autoria do Vereador Reinaldo José 

Franco Filho, que indica a necessidade de disponibilização de uma tenda nos cemitérios 

do município. Colocado em votação foi aprovado por todos os votantes. Única discussão 

e votação da Indicação nº 161/2023, de autoria do Vereador Clever Aparecido Iavolski 

Poletto com apoio do Vereador Jocemir Favaro, que indicam Ao Executivo a necessidade 

de instalação de uma lixeira comunitária no início da Rua José Merchiori, na localidade 

de Morro Grande. O Vereador Clever falou que é um pedido dos moradores e que trata-

se de uma rua em que o caminhão não passa sempre no mesmo horário, como não tem 

a lixeira, os lixos são tirados na frente das casa, porem os cachorros acabam 

espalhando. Colocado em votação foi aprovado por todos os votantes. Nas 

EXPLICAÇÕES PESSOAIS o Vereador Clever Parabenizou os organizadores do Natal 

encantado em São Luiz do Purunã pelo evento, fez um pedido em nome da Moradora 



Maria Emília Gular para que o Município realize a limpeza dos bueiros em frente à sua 

casa pois toda a chuva ela acaba tendo problema de alagamento, como é uma senhora 

de idade e com vários problemas de saúde, tem dificuldade em realizar a limpeza. Fez 

outro pedido em nome do Zé do Teco, que cuida de uma chácara perto do Vó Joana, rua 

Joana Kupka, que o caminhão de lixo não está passando. Por fim o Vereador pediu para 

que fosse realizado a roçada no Cemei Tia Niva no bugre, o Vereador Nélio falou que foi 

feito uma nova licitação e que no dia de hoje já iniciaram com os trabalhos. O Vereador 

Jocemir também parabenizou o evento do natal encantado no São Luiz do Purunã e 

parabenizou também os organizadores do encontro dos velhos amigos de Balsa Nova, 

evento que trouxe arrecadação de vários quilos de alimentos para serem doados. Nada 

mais havendo o Senhor Presidente marcou Sessão Ordinária para dia 11 de dezembro 

de 2023, as 19h00. Em seguida, foi encerrada a Sessão, da qual foi lavrada a presente 

ata, nos termos do Art. 93 Regimento Interno desta Casa de Leis, contendo uma 

exposição dos acontecimentos na Sessão, que após lida e achada conforme, segue 

assinada pelo Presidente e pelos demais Vereadores presentes.  

 

 

 


